

Le Parti Action et Solidarité (PAS) sort très largement vainqueur des élections législatives anticipées, devant le Bloc électoral des communistes et des socialistes (BECS). Avec près de 53% des voix, le parti anti-corruption et pro-européen fondé par la présidente Maia Sandu obtient la majorité absolue des 101 sièges au Parlement lui permettant de gouverner seul, mais pas la majorité constitutionnelle nécessaire pour modifier la Constitution . . .

[Lisez la suite gratuitement.](#)

Inscrivez-vous et suivez l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)